

# Das eigene Fahrzeug sicher beherrschen



ANSBACH (ab) - Der Automobil-  
sportclub (ASC) Ansbach im Deut-  
schen NAVC hat am Sonntag ein Au-  
tomobil-Geschicklichkeitsturnier in

der Adalbert-Pilipp-Straße veran-  
staltet: Insgesamt waren 28 Fahrer,  
sechs mehr als im Vorjahr, am Start.  
Vom ASC traten 17 Vereinsmitglie-

der an. Gewonnen hat das Turnier  
Martin Meyer vom ASC Ansbach mit  
null Strafpunkten und einer Zeit von  
zwei Minuten und 19,33 Sekunden,  
gefolgt von Erich Ziegler mit eben-  
falls null Strafpunkten und einer Zeit  
von zwei Minuten und 41,35 Sekun-  
den. Den dritten Platz belegte Martin  
Breiter vom MSC Wallerberg mit 0,5  
Strafpunkten und einer Zeit von zwei  
Minuten und 53,75 Sekunden. Als  
beste Dame des Turniers wurde Son-  
ja Hutflesz geehrt. Sie errang in der  
Gesamtwertung den fünften Platz  
mit einem Strafpunkt.

In der Mannschaftswertung siegte  
der ASC Ansbach vor dem MSC Alt-  
mühltal. Die Veranstaltung sei ein  
der Verkehrserziehung dienender  
Wettbewerb, sagte Brigitte Meyer  
vom ASC Ansbach, da die Teilneh-  
mer durch die Übungen, wie rück-  
wärts Einparken oder möglichst  
dichtes Heranfahren an ein Hinder-  
nis, ihr Fahrzeug besser kennenler-  
nen.

Foto: Biernoth